



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

18%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Zahra Nur Iwanda
Assignment title: JURNAL
Submission title: PERAN KELOMPOK USAHA BERSAMA (KUBE) MEKAR SARI DA...
File name: ran_Kube_Mekar_Sari_dalam_Pemberdayaan_Masyarakat_Za...
File size: 103K
Page count: 14
Word count: 3,938
Character count: 26,183
Submission date: 27-Jun-2024 10:36 AM (UTC+0700)
Submission ID: 2408834087

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (2): 228-241
ISSN 2026-0326, ejournal.pjs.fsp-umul.ac.id
© Copyright, 2024.

PERAN KELOMPOK USAHA BERSAMA (KUBE) MEKAR SARI DALAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI KELURAHAN GUNTING, KOTA BONTANG, KALIMANTAN TIMUR.

Zahra Nur Iwanda¹, Dra. Lisbet Situmorang, M.Si²

Abstrak

Kelompok Usaha Bersama (KUBE) merupakan suatu program pemerintah yang bertujuan untuk memberdayakan masyarakat miskin. Dinas Sosial dan Pemberdayaan Kota Bontang mempunyai 50 Kelompok Usaha Bersama. Salah satu KUBE yang menonjol di Kota Bontang ialah Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Mekar Sari ini. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui peranan Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Mekar Sari dalam pemberdayaan masyarakat Kelurahan Guntung dan juga meningkatkan kesejahteraan dan keberlanjutan ekonomi masyarakat setempat. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan penentuan informan menggunakan purposive sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa peran dalam tersebut meliputi (1) Peran dalam keterampilan yaitu peran berbagi ilmu/pengalaman di setiap anggota kelompok maupun pendamping, peran membangun jaringan kerja dengan beberapa pihak yang terkait, peran pemanfaatan media dengan membagikan jenis usaha yang dilakukan, (2) Peran dalam membangun kerjasama yaitu kolaborasi tim, komunikasi yang efektif, kepercayaan dan saling dukung, (3) Kendala atau masalah KUBE yaitu kurangnya partisipasi anggota dan keterbatasan sumber daya. KUBE Mekar Sari telah berperan signifikan dalam meningkatkan taraf hidup masyarakat melalui pembentukan jaringan kerja yang kuat, peningkatan keterampilan, dan akses terhadap pasar. Penelitian ini memberikan kontribusi penting bagi pemabnagan tentang peran pemberdayaan masyarakat dalam konteks lokal, serta menawarkan rekomendasi untuk perbaikan dan pengembangan lebih lanjut dari KUBE di wilayah tersebut.

¹ Mahasiswa Program S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: zahranurawanda@gmail.com

² Dosen Pembimbing, Dosen Prodi Pembangunan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman